



Eigeninitiative und Schöpferkraft, strikte Einhaltung der Gesetzlichkeit, der Befehle und Weisungen und das ständige Streben nach bewußter Objektivität bei der Lösung der ihnen übertragenen Untersuchungsaufgaben, das sind Forderungen, die an jedes Kollektiv und jeden Mitarbeiter der Linie IX zu stellen sind.

Den verantwortlichen Leitern muß dabei klar sein, daß die Formung und Entwicklung solcher Persönlichkeiten und Kollektive ein nie abgeschlossener, sondern ein kontinuierlicher Prozeß ist. Deshalb müssen insbesondere die beiden von mir genannten Kollektive und deren Mitarbeiter vor echte politisch-operative Bewährungssituationen gestellt werden, deren Lösung sie befähigen wird, zu wachsen und zu reifen.

Ausdrückliche hebe ich aber hervor, daß die Anforderungen an die Erziehung der Angehörigen sowie an die Formung tschechischer Kampfkollektive für alle Abteilungen in der Linie IX gelten, auch wenn deren Tätigkeit heute nicht eingeschätzt bzw. nicht ausdrücklich dazu Stellung genommen wurde.

Ich bin davon überzeugt und habe Vertrauen in die Kraft der Diensteinheiten der Linie IX, daß diese schwierige Aufgabe gelöst wird.